

Cuatro mil familias del Atlántico recibirán gas social tras acuerdo

Este es uno de los programas contemplados en el plan de desarrollo para optimizar los servicios públicos en el departamento. Es posible que se apoyen otras iniciativas.

TLÁNTICO
03:43 PM

Por: Redacción Locales

TEMAS TRATADOS:

- Plan de Desarrollo del Atlántico
- gas social
- Ecopetrol
- Gobernación del Atlántico
- transición energética



Cortesía Gobernación

MÁS DE ATLÁNTICO

Matanza en Cieneguita: huella imborrable que dejó el conflicto en Atlántico

En Baranóa habrá 100 % de cobertura del servicio de alcantarillado: Verano

Reportan disminución del 6 % en fatalidades viales en el país

LO ÚLTIMO EN EL HERALDO

09:28 PM
Revelan el recorrido de los responsables del crimen del director de La Modelo

09:27 PM
Uno por uno: Bacca en lo suyo, el gol; bien Déiber Calcedo

08:44 PM
Choque múltiple deja dos muertos y 40 heridos en Lima

Una noticia alentadora recibieron las familias atlanticenses que aún no gozan plenamente del servicio de gas en sus hogares. La **Gobernación del Atlántico** con el apoyo de **Ecopetrol** realizará la instalación de 4 mil conexiones de **gas social** en las diferentes comunidades del departamento.

Links promovidos por Taboola



[Habilitan a Uniatlántico para prestar servicios de extensión agropecuaria](#)

El gobernador **Eduardo Verano** destacó el impacto que tendrán en el departamento, las nuevas conexiones tanto mar adentro como en territorio continental, porque se traduce en mayor tranquilidad y seguridad en los planes de **transición energética**.

“Estamos pensando con Ecopetrol en hacer mucho más extensiva la utilización del gas social, o sea, que tenga un impacto en los sectores en donde, en estos momentos, aún no ha llegado ese recurso a pesar de que tenemos unas muy importantes coberturas en materia de gas”, expresó.

Asimismo, el mandatario se mostró optimista ante la posibilidad de que Ecopetrol se vincule al desarrollo de programas sociales como el mejoramiento de estructuras de centros educativos, entre otros.

Lea: [La historia de las dos falsas médicas que engañaron a la Policía Nacional](#)

“Para nosotros es muy importante esta cooperación especial que estamos construyendo con Ecopetrol porque, además, en compensación con toda esta exploración y explotación de gas, habría como unas compensaciones que ellos nos podrían dar en mejoramiento y dotación de escuelas, entre otras iniciativas. Hemos hablado con ellos de la posibilidad de que nos hagan unos apoyos en lo que hemos denominado transición energética para apoyar algunas comunidades que tengan algunas deficiencias en servicio de energía”, manifestó.

En ese sentido, Sandra Lucía Rodríguez comentó que junto con el gobernador se socializaron los alcances trazados para que más hogares en el país se beneficien con el servicio de gas social.

“El gas natural es el energético de la transición energética justa que nos permite cerrar brechas de género, contribuir a la lucha contra los efectos del cambio climático, y esto es lo que hemos trabajado, la posibilidad de ir conjuntamente con la Gobernación para alcanzar 4.000 conexiones nuevas de gas social y natural”, afirmó.

Lea: [Sector Nativo, nueva zona recreativa del Malecón que inauguró el alcalde Char](#)

También, la funcionaria de Ecopetrol sostuvo que el departamento del Atlántico tiene un alto potencial de gas por lo que se hace necesario revisar los planes de exploración, explotación y los sociales que se desprenden de este privilegio natural.

Por su parte, la vicepresidente de Exploración de Ecopetrol, Elsa Jeanneth Jaimes, se refirió al trabajo de exploración de gas en mar abierto en la **región Caribe** y destacó que al frente de la costa del departamento del Atlántico hay yacimientos, al igual que en su territorio continental.

Lea: ¿En qué invertirá la Gobernación los \$7.3 billones del Plan de Desarrollo?

"Lo relevante de esta actividad, no es solamente para las empresas, sino para el país, para las comunidades que viven acá en la costa y las comunidades del interior también, dado el potencial gigante de gas que tenemos en el offshore. Estamos seguros de que vamos a avanzar positivamente con este sueño que tenemos de materializar ese gran potencial que tenemos en el offshore y poder llevarlo hasta los supermercados, a los centros de consumo, a los municipios, hogares, y poder contribuir de esa forma a mejorar nuestra economía", señaló la funcionaria.

Jaimes agregó que la importancia de un territorio que tiene potenciales gasíferos, en este caso el departamento del Atlántico, no se limita al combustible en sí, sino en lo que su explotación representa para la dinámica de la economía por la generación de empleo y **desarrollo social**.

Cabe recordar que la cobertura de gas social en el Atlántico es del 96 %, una de las mejores a nivel nacional.

➔ ¿En qué invertirá la Gobernación los \$7.3 billones del Plan de Desarrollo?

Compartir:    

 [Suscríbete a nuestro canal de WhatsApp aquí](#)  **EL HERALDO**

Te puede interesar:

-  **Asestnan a director de cárcel La Modelo: revelan el recorrido de los responsables**
-  **Uno por uno: así le fue a los jugadores del Junior en la derrota 3-2 ante el Deportivo Pereira, en los cuadrangulares semifinales de la Liga BetPlay**
-  **Choque múltiple en Lima deja varios muertos y heridos**
-  **Policia interviene riña entre internos en la cárcel de El Bosque en Barranquilla**
-  **Luis Abinader es reelegido presidente de República Dominicana en primera vuelta**
-  **Incautan toneladas y media de cocaína entre Cartagena, Santa Marta y Buenaventura**
-  **Inundaciones en Brasil: aumenta el número de víctimas mortales tras la emergencia**
-  **Reportan supuesto caso de maltrato animal por parte de policías en Bogotá**



Hasta 30% de descuento. ¡Gana hasta 10.000 puntos MeliáRewards!

Meliá Hoteles | Patrocinado



La nueva era de la minería: eficiencia y rentabilidad a través de la conectividad avanzada

SES | Patrocinado



6 razones por las cuales esta oportunidad de inversión en Miami se está vendiendo rápidamente

Financiación Empresarial | Patrocinado



Vídeo: denuncian maltrato a un perro por parte de policías en Bogotá

El Heraldo



Fiestas y lujos, la vida del policía asesinado en el barrio San Luis

El Heraldo



Expansión de la adopción de la nube en América Latina

SES | Patrocinado



6 razones por las cuales esta nueva oportunidad es perfecta para inversores

Financiación Empresarial | Patrocinado



El pan de bono fue escogido como "el mejor pan" del mundo

EL ESPECTADOR | Patrocinado



Incautan 918 kilos de cocaína camuflados en banano en Cartagena

El Heraldo





Cómo mantener el carro limpio evitando errores comunes de lavado
EL ESPECTADOR | Patrocinado



Hazlo antes de acostarte y verás cómo se te encoge la barriga
Matcha Slim | Patrocinado



Rehabilita tu historial crediticio
Bravo | Patrocinado

LAS MÁS LEÍDAS



Policía Incautan 918 kilos de cocaína camuflados en banano en Cartagena



Shakira inaugura colegio en Villales de Arenjuez, Cartagena



Abinader fue reelegido presidente de República Dominicana en primera vuelta



Ranking G1 Sentander, Boyacá y Córdoba, ganadores del Ranking G1 en Sincelajo



Policía interviene tras riña entre internos en la cárcel de El Bosque



Codazzi Conductor de camión fue herido en intento de hurto



Autogista Choque múltiple deja dos muertos y 40 heridos en Lima



Logística de evento Cerca de 700 policías vigilarán el partido de Junior este domingo



Junior Uno por uno: Becce en lo suyo, el gol; bien Déiber Calcedo



Inmersión Bebé murió por inmersión en Pailitas, Cesar



Concierto Silvestre Dangond se lució en concierto epoteésico en Bogotá



crimen Revelen el recorrido de los responsables del crimen del director de La Modelo

SUSCRÍBETE AL BOLETÍN DIARIO DE NOTICIAS

EL HERALDO

EL HERALDO S.A. Prohibida la reproducción y utilización, total o parcial, de los contenidos en cualquier forma o modalidad, sin previa, expresa y escrita autorización, incluyendo su mera reproducción y/o puesta a disposición con fines comerciales, directa o indirectamente lucrativos. 2009 - 2024 ©

Síguenos en redes:

PORTADA DEL DÍA



Noticia del día
La historia de las dos falsas médicas que engañaron a la Policía

SUSCRÍBETE Desde \$800

Ver portada

Portadas pasadas

SECCIONES

Judicial Medio Ambiente
Rincón Juniorista País
Cultura Economía
Entretenimiento Mundo
Política Locales
Deportes

REGIÓN CARIBE

Bolívar
Cesar
Córdoba
La Guajira
Magdalena
Sucre

SOCIEDAD

Educación Turismo
Salud Mascotas
Familia Mujer e Igualdad
Coronavirus LGBTI
Ciencia Migración
Tecnología

NUESTROS PORTALES

Revista Miércoles
Revista Gente Caribe
Aldia.co
Clasificados
EL HERALDO Papel Digital

Términos y Condiciones

Contáctenos

PRX: (57) 6053715000 Línea de atención: (57) 6053225199 Calle 53B N° 46 - 25, Barranquilla - Atlántico Oficina Bogotá: Dirección Calle 88 No. 13 A 07 Teléfono: 6012185733

Industria y Comercio SUPERINTENDENCIA

Miembro de:

